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Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – 
MC) y Arturo Ávila (Diputado - Morena) 

 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “No solo es la sede la que está 
mal sino todo el procedimiento porque se debió haber turnado a la sede, 
para que se pudiera haber cambiado la sede se debió haber sesionado en San 
Lázaro sí o sí y no se sesionó en San Lázaro, nos trajeron aquí a la Jucopo y 
nosotros en buena voluntad venimos a tratar de poder ayudar a resolver el 
tema no solo de los trabajadores del Poder Judicial sino todo lo que afecte 
por ejemplo a las víctimas, pero no encontramos oídos con ganas de 
escuchar y mucho menos de ejercer”, manifestó la diputada Ivonne Ortega. 
Por su parte, el diputado Arturo Ávila reviró: “Me parece bien importante 
dejar claro que fue un proceso legislativo limpio, que fue un proceso 
legislativo en donde le cumplimos al pueblo de México por fin una de las 
mayores exigencias y ¿con qué me encuentro? Con una oposición que al 
parecer no entiende, que no entiende, siguen cometiendo los errores. 
Imagínate salir a confundir con un auditorio tan importante como el tuyo y 
andar inventando cosas como que metimos gente a votar como diputados 
cuando hay un proceso de firmas, cuando la Secretaría dio validez, se siguió 
el proceso legislativo. Por eso me pareció oportuno salirme de la votación, 
hablar rápidamente contigo, para decirte que lo que estaba afirmando era 
completamente falso”. 
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